

Element 3: Stagnation

Diary of Dreams

Kein Mensch gleicht dem anderen
und doch sind alle gleich
und obwohl ich längst akzeptiert habe,
einer von ihnen zu sein,
so sträube ich mich dennoch
mit aller Macht dagegen,
so zu werden, wie sie sind.
Die feinen Unterschiede sind
die entscheidenden Merkmale des Individualisten,
rede ich mir zumindest immer ein.
Sich zu vergleichen wiederum repräsentiert
die augenscheinliche Erkenntnis,
gerade von diesem Punkt eigentlich
gar nicht wirklich überzeugt zu sein.